

TOPICS ひまわり広場



まちのホットなニュースをお届けします！

皆さんの身近な情報や写真をお寄せください
 総務企画課情報防災グループまで
 電話662-4899

つきたてお餅の振る舞いも 新春恒例「初市」

1月14日、町観光協会主催の初市が役場前の上町通りで開催されました。

通りに並んだ露店では、色とりどりで華やかなだんご木や初あめ、焼きそば、どんどん焼き、野菜、木工品などが販売され、雪が舞う冷え込みの厳しい日でしたが、縁起物を求める大勢の買い物客で賑わいました。



また、会場内では商工会青年部とグループ662の協力により、杵と臼を使った餅つきも披露。買い物客は足を止め、今では滅多に見ることのできない餅つきに見入っていました。

ついたお餅は温かいおしるこにして振舞われ、訪れた人は買い物との合間に冷えた体を温めていました。

笑いで心も体も健康に 福祉ふれあい講座



1月21日、福祉に関心のある方の交流と研修を目的とした町社会福祉協議会主催の「福祉ふれあい講座」が保健福祉センターで開催されました。

笑うことには健康を保つ効果があるとされていることから、さくらんぼ落語愛好会とぎぼうし落語の会（友情出演）から合わせて4名の講師を招き、「新春 初笑い」という演題で落語や手品を披露していただきました。

会場は参加者の笑い声で溢れ、盛り上がりを見せていました。

スキー教室

1月5日・20日・27日の3日間、蔵王猿蔵で町体育協会主催のスキー教室が開催され、町内の小学生ら15名が参加。インストラクターの指導のもとスキーを楽しみました。

初めは恐る恐る滑っていた参加者も、3日間の教室が終わる頃には自在に方向を転換できるほどに上達していました。



戸籍の窓口 1月届出分

（この欄は空欄です）

スポ少対抗親子交流大会

1月13日、スポーツ少年団の親子交流大会が総合体育館で開催されました。

野球、サッカー、バスケットボール、剣道、柔道、卓球、ソフトテニス、ローンテニスの8つのスポーツ少年団の団員とその保護者や指導者が参加し、長縄跳び連続ジャンプや各団対抗綱引きなどの競技で、親子で力を合わせて得点を競い合いました。会場には声援や歓声が響き、大変な盛り上がりを見せていました。

◆この大会でユニセフ募金を実施したところ、10,498円が集まりました。



まちの人口（1月末現在）

人口 12,049人（前月比-11人）
 （男5,862人、女6,187人）

世帯数 3,575世帯（前月比+7世帯）

人の動き（1月届出分）
 出生4人 転入11人
 死亡11人 転出15人

2世代がスポーツで交流

1月8日、「2世代交流ペタンク大会および公式ワナゲ大会」が総合体育館で開催されました。

この大会は、町老人クラブ連合会が子どもたちと交流を深める目的で開催したもので、学童保育所たかとりクラブから5チームと町老人クラブ連合会から17チームが参加。ペタンクと公式ワナゲで得点を競い合いました。

参加者は、お互いの好プレーを喜び合ったり、コツを教え合ったりしながら交流を深めていました。結果は次のとおりです。

◆公式ワナゲ

優勝 南小路B
 準優勝 新田町A
 第3位 学童保育1
 “ 学童保育2

◆ペタンク

優勝 新田町A
 準優勝 新田町B
 第3位 小塩
 “ 学童保育3

